

# Alumni UNTIRTA Deklarasi Dukung Parabowo Gibran

**Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 19, 2024 - 18:46

BANTEN - Setelah Lebak, Cilegon Pandeglang dan Kabupaten Tangerang, kali ini TKN Fanta Pemilih Muda melakukan roadshow di Kota Serang. Agenda yang bertajuk Kopdar Pemilihmuda.id ini digelar di Hotel Le Dian, Kota Serang pada Minggu (28/01/2024).

Peserta dalam acara ini adalah para alumni dan mahasiswa Universitas Sultan Ageng Tirtayasa yang tergabung dalam Perhimpunan Alumni Universitas Sultan Ageng Tirtayasa Indonesia Maju.

Dalam sambutannya, Raden Elang Mulyana, inisiator dan koordinator PA Untirta Indonesia Maju mengatakan, kaum muda cendekiawan harus aktif dalam kontestasi politik serta mengajak untuk memilih Prabowo-Gibran.

"Pak Prabowo dan Mas Gibran adalah sosok yang sangat peduli dan dekat dengan anak muda serta kalangan intelektual. Bisa dilihat dari struktur TKN yang didominasi kalangan intelek. Ditambah Mas Gibran memiliki banyak prestasi sebagai Walikota (Solo) dengan melakukan program-program nasional untuk masuk ke wilayah Solo," tutur pria yang akrab disapa Yayan.

"Ditambah lagi Mas Gibran sangat taktis menjawab para senior ketika debat, politik adalah sebuah perubahan yang lebih baik untuk hari ini esok dan masa depan," tambah Yayan.

Rafli Maulana, Wakil Koordinator TKN Fanta Aktivis menjelaskan kondisi Banten hari ini dan harapan Indonesia Emas kedepan.

"Banten menduduki urutan stunting kedua di Indonesia, maka dengan adanya Asta Cita yang dicanangkan Prabowo-Gibran memberikan harapan masyarakat Banten untuk lepas dari jeratan stunting," kata Rafli.

Dalam kesempatan tersebut, para alumni Universitas Sultan Ageng Tirtayasa mendeklarasikan dukungan terhadap pasangan calon Prabowo-Gibran sebagai Presiden dan Wakil Presiden 2024 serta menjamin kemenangannya di Banten.

Perlu diketahui, gelaran roadshow TKN Fanta Pemilih Muda di Banten menjadi salah satu rangkaian roadshow pada 20 titik se-Indonesia untuk menjaring pemilih muda Prabowo-Gibran. (Resky)